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MOVIMIENTO 
CIUDADANO MORENA
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Jalisco defenderá 
los resultados 

electorales:
 Enrique Alfaro

Mario Delgado visita 
el Estado en apoyo a 

Claudia Delgadillo

El gobernador, Enrique Alfaro, realizó la entrega de las obras de renovación con una 
inversión de 253 millones de pesos, que incluyó estaciones, unidades y entornos; el 

mandatario señaló que con ello cubren la demanda y rezagos de 15 años.
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En la reciente disputa postelectoral 
en Jalisco, el gobernador 
Enrique Alfaro ha lanzado duras 

críticas contra Mario Delgado y 
Morena, calificándolos como “malos 
perdedores” por su insistencia en 
impugnar los resultados de la elección 
a gobernador. Este escenario, más 
allá de las declaraciones incendiarias, 
revela la creciente fragilidad de la 
democracia mexicana y la tendencia 
de algunos actores políticos a no 
respetar la voluntad popular cuando 
los resultados no les favorecen.

El argumento de Alfaro es 
contundente: el pueblo de Jalisco ya 
decidió, otorgando una ventaja de 200 
mil votos al candidato de Movimiento 

Ciudadano, Pablo Lemus. Sin 
embargo, Mario Delgado ha insistido 
en que hubo irregularidades durante 
el proceso electoral, presentando 
el mismo tipo de reclamos que, 
curiosamente, han sido parte de 
la narrativa de Morena desde sus 
primeros días como partido opositor. 
Pero, ¿hasta qué punto esta retórica 
sigue siendo válida cuando quienes la 
usan están ahora en el poder?

La historia de la política mexicana 
está llena de impugnaciones, 
reclamos y acusaciones de fraude. La 
democracia en México es joven, y las 
instituciones electorales han tenido 
que evolucionar constantemente 
para estar al nivel de las exigencias 

de cada proceso. No obstante, lo que 
estamos viendo en Jalisco es más que 
una simple batalla por la nulidad de 
una elección: es un reflejo de cómo 
ciertos grupos políticos, cuando no 
obtienen lo que quieren, buscan otros 
medios para torcer el resultado.

Mario Delgado sostiene que 
“nosotros aprendimos a luchar de 
Andrés Manuel López Obrador”, 
refiriéndose a las históricas 
impugnaciones que AMLO presentó 
en elecciones pasadas. Sin embargo, 
¿es esto un acto de coherencia política 
o simplemente una estrategia para no 
asumir la derrota? La diferencia es que 
las impugnaciones de López Obrador 
en el pasado eran, en gran medida, la 

lucha de un movimiento que buscaba 
abrirse paso contra los viejos sistemas 
de poder, mientras que lo que vemos 
hoy es la resistencia de un partido 
que ya gobierna y no sabe perder.

Alfaro tiene razón en un aspecto 
fundamental: si Morena confía en 
el Instituto Nacional Electoral (INE) 
cuando sus candidatos ganan, como 
es el caso de Claudia Sheinbaum 
en la presidencia, entonces debería 
aceptar los resultados en aquellos 
casos donde no salen victoriosos. 
La insistencia de Mario Delgado en 
que hubo fraude solo contribuye 
a debilitar la credibilidad de las 
instituciones electorales y a sembrar 
dudas innecesarias entre la población.

A DECIR VERDAD

LA GUERRA DE DECLARACIONES 
POSTELECTORALES SE INTENSIFICA 

Rubén 
Iñiguez

NADA NUEVO 
No diremos nada, pero habrá señales. 

Decepcionante, el mismo discurso y 
paleros enfadosos. Cuanta razón tenías 
Pablo Lemus. No hubo nota en la rueda 
de prensa convocada por Morena 
Jalisco con la presencia del presidente 
de Morena, pero las señales quedaron 
al descubierto y es que a Claudia 
Delgadillo y Mario Delgado les pusieron 
flor de cempasúchil presagiando su 
muerte política en Jalisco; ojo, solo 
política, no vaya a ser que sea utilizado 
como amenaza.

La espera era estresante y los 

compañeros de los medios ahí reunidos 
iban con la idea de escuchar algo 
distinto a lo de cada semana, pero 
lamentablemente fue la misma gata, 
pero revolcada, en esta ocasión los 
aplausos de los presentes y gritones 
fueron para la reforma judicial, tema 
que le dio un plus al mitin, digo, rueda 
de prensa.

Chema Martínez con su mismo discurso, 
nada nuevo, el de las pruebas concretas 
para tumbar la elección de Guadalajara, 
pero sin detallar cuáles pruebas sólidas 
tienen.

Claudia Delgadillo en su turno, lo de 
siempre, señalar a Pablo Lemus de agresor 
no sin antes violentarlo al señalarlo con 
problemas de salud mental.

Posteriormente la expriistas y ahora del 
Partido Verde abanderada de la Coalición 
Sigamos Haciendo Historia por Jalisco 
evocó a Andrés Manuel López Obrador, 
pues se considera toda una obradorista, 
aunque dentro de Morena no muchos se 

la creen, o pregúntenle al senador Carlos 
Lomelí.

La excandidata sin dar argumentos 
firmes refirió que en Jalisco se van a 
convocar a elecciones extraordinarias.

Para finalizar, Mario Delgado, de quien 
se esperaba mucho más en esta ocasión, 
sólo se abocó a repetir lo ya señalado por 
los dos anteriores logrando los aplausos y 
gritos al recordar el triunfo en el Senado 
de la República asegurando que la 
reforma Judicial va en Jalisco. 

Un fiasco total, nada nuevo, lo mismo 
de siempre y más dudas de que por la ley 
se puedan repetir las elecciones, aunque 
queda el tema de repetirlas por la mala, 
cosa que no suena descabellada, pues 
ha quedado demostrado que en morena 
se quiere todo el poder y Jalisco es un 
Estado de mucho peso como para 
tenerlo en contra.

FAKE 
Por ciento, el miércoles fue un 

video, este jueves una imagen de la 
transmisión en vivo de la rueda de 
prensa de Morena Jalisco, por ahí del 
minuto 20:12, donde de la cuenta de 
Gobierno de Jalisco se leía el mensaje 
de “Rata”.

Dicen que la curiosidad mató al gato y 
al buscar dicho comentario resultó que 
nunca fue de la cuenta de Gobierno si 
no de la cuenta de Mario García Sánchez 
quien efectivamente sí escribió “Rata” 
con un emoji del pequeño animal.

El mensaje desapareció minutos 
después junto al de “Chema invítale 
unas chelas con tu pensión dorada a 
Claudia delgadillo para que ya se siente 
jajaja”, el cual se encontraba de lleno 
de emojis de cerveza enviado por Beto 
Reynoso.

Sin duda que al igual que el video 
de días pasados la imagen difundida 
es un fake, o de lo contrario Morena 
tendría de dónde agarrarse para seguir 
haciendo conferencias.
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Mi Macro Calzada 
conectará con Línea 4

El gobernador, Enrique Alfaro entregó, la renovación que tuvo una
 inversión de 250 millones de pesos; se incorporaron 26 unidades

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Con una inversión de más de 250 
millones de pesos fue entregada 
la renovación de 22 de las 27 
estaciones de Mi Macro Calzada, 

al realizar un recorrido de supervisión, el 
gobernador Enrique Alfaro informó que 
también incorporaron 26 unidades.

“Este es un sistema muy importante 
de transporte público de nuestra 
ciudad, mueve alrededor de 150 
mil pasajeros al día. Es un proyecto 
que se hizo hace 15 años y que ya 
con la evaluación que tenemos 
de los usuarios sobre el servicio de 
transporte habíamos identificado que 
era uno de los sistemas que requería 
de una intervención urgente y en 
el que la gente nos decía que había 
que corregir más cosas. Nos pusimos 
manos a la obra. Estamos entregando 
una inversión de 253 millones de 
pesos que estuvo concentrada en tres 
aspectos fundamentales. El primero fue 
renovación de estaciones para que las 
estaciones quedaran como nuevas, que 
tuvieran todas las normas, que pudieran 
tener la nueva señalética, que pudieran 

tener pisos con pintura epóxica, que 
pudieran funcionar bien los sistemas 
de recaudo, que hubiera tarjetas, que 
tuvieran todo lo necesario para poder 
trabajar”.

El segundo frente de trabajo fueron 
los cruceros seguros a cargo de 

SIOP que permita que los usuarios y 
peatones puedan cruzar las avenidas 
con el menor riesgo posible y la tercera 
acción fue aumentar la cantidad de 
unidades para que la frecuencia de 
paso reduzca de seis a cuatro minutos.

Por su parte, el secretario del 
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Mi Macro Calzada cumplió 15 años de servicio en marzo de 2024.

Han incrementado la 
presencia de elementos 
policiacos.
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Robos, inundaciones e intentos de suicidio, retos de Mi Macro 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Ya están tomando cartas en el 
asunto, pero admite el secretario del 
Transporte de Jalisco, Diego Monraz 

que hay denuncias de robos en algunas 
estaciones de Mi Macro Calzada, sobre 
todo en donde ingresan más usuarios, 
por lo que han incrementado la presencia 
de elementos policiacos y las cámaras de 
video vigilancia.

“Que están teniendo presencia que 
inhibe, pero que también han detenido 
algunos carteristas. No son asaltos a mano 
armada como en otros lugares, aquí son 
que se descuidan y les desaparece el 

celular o la cartera. No es con violencia, sin 
embargo, también se está atendiendo. 
Como ustedes pueden ver, el circuito 
cerrado de televisión funciona al 100 por 
ciento y en coordinación entre nuestro 
sistema de seguridad privada con la 
Policía de Guadalajara hemos inhibido 
bastante esta situación. Sí sabemos que 
hay una presencia constante de la Policía 
de Guadalajara”.

Por otro lado, este mes de septiembre 
que se dedica a generar consciencia 
sobre el problema del suicidio, el Siteur 
se ha unido con acciones preventivas y 
capacitación de su personal, toda vez 
que en el último año tuvieron 10 intentos, 

describió su director, Juan Carlos Holguín 
Aguirre.

“Para hacer una campaña para tratar 
de persuadir a la gente que se trate 
de aventar a las vías. Ahorita a la fecha 
tenemos 10 casos de suicidio en todo 
el sistema de SITEUR este año. De esos 
10 casos de suicidio o de esos intentos, 
nada más tres lograron su cometido. 
Los otros siete, gracias a Dios, pudimos 
persuadirlos de no hacerlo”.

Tanto Diego Monraz como Juan 
Carlos Olguín coincidieron que uno de 
los problemas que han enfrentado para 
poder garantizar un buen servicio son 
las inundaciones.

•  Las obras incluyeron 
renovación de las estaciones, 
los entornos, señalética y la 
incorporación de 11 nuevas 
unidades BRT de 18 metros y 
15 de 12 metros para reducir el 
tiempo de espera
•  En tanto, SITEUR realizó la 
renovación de pintura en las 
estructuras y pisos de las 27 
estaciones, mantenimiento 
correctivo y preventivo 
de puertas automáticas, 
renovación de la imagen y 
señalética
•  La eficiencia del servicio de 
Mi Macro Calzada hizo crecer su 
demanda en aproximadamente 
18 mil usuarios adicionales 
diarios en los dos últimos años

PARA SABER

transporte, Diego Monraz explicó que 
llegaron a tener hasta 41 unidades que 
estaban descompuestas casi todo el 
tiempo, por ello, ahora integraron 11 
nuevas articuladas de 18 metros y 15 
nuevas de 12 metros para garantizar 
que los camiones pasarán casi cada 
cuatro minutos en la troncal y en las 
alimentadoras.

El titular de Siop, David Zamora, 
explicó que retiraron las losas aisladas 
que generaban caídas, fueron 
colocados bolardos, señalética nueva y 
se complementaron los segregadores.
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Jalisco defenderá los resultados 
electorales: Enrique Alfaro

El mandatario estatal dejó en claro que no les importa ni preocupa 
los dichos de Mario Delgado en su rueda de prensa 

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

No les importa ni preocupa las 
versiones de Morena y su dirigente 
nacional, Mario Delgado de que 
serán anulados los resultados 

electorales en Jalisco, el gobernador, 
Enrique Alfaro, advirtió que defenderán la 
decisión de la mayoría de los ciudadanos 
jaliscienses.

“Pero pues el mensaje es muy sencillo, 
aquí vamos a defender la voluntad 
popular, esa no se va a pisotear y puede 
venir aquí quien quiera a decir lo que se 
le antoje, la voluntad de los jaliscienses 
se va a defender con todo. Y yo estoy 
seguro que las autoridades electorales 
jamás se prestarían a cometer una 
tropelía como esta, pero hacer un acto 
de esta naturaleza, vulnerar la voluntad 
del pueblo de Jalisco con alguna trampa, 
sería cruzar una línea muy, muy peligrosa. 
A mí lo que más me parece difícil de 
aceptar y de entender es que venga a ser 
eso el que va a ser el próximo secretario 
de Educación”.

Insistió en que los resultados electorales 
son claros con casi 200 mil votos de 
ventaja para MC, por lo que no van a 
permitir que se roben las elecciones en 
Jalisco, y confió en que la Sala Superior del 
Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
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El gobernador, Enrique Alfaro, advirtió que defenderán la decisión de los ciudadanos.

El senador por Jalisco, Clemente Castañeda.
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Sostendrá MC rechazo a la Reforma Judicial: Clemente Castañeda
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

En medio de las dudas y la 
incertidumbre, la bancada de 
Movimiento Ciudadano en el 

Senado de la República está preparando 
los recursos jurídicos para impugnar 
la aprobación de la Reforma al Poder 
Judicial, aseguró el senador por Jalisco, 
Clemente Castañeda, quien adelantó 

que solicitarán al legislador 
campechano, Daniel Barreda 

que explique su ausencia el 
día de la votación.

“Hay muchas dudas 
sobre lo que pasó 

en estas horas, 

en estas últimas horas y lo menos que 
merece el pueblo de México frente 
a una situación tan delicada. Es una 
explicación exhaustiva de todo lo que 
aconteció alrededor. Por eso yo llamo 
a nuestro senador, al senador Daniel 
Barreda, a que no le tenga miedo 
a contar la verdad de lo ocurrido, a 
que despeje todas las dudas que hay 
alrededor de lo que sucedió con él, con 
su padre y con su equipo político”.

Dijo que hasta el momento las 
explicaciones del senador Daniel 
Barrera está dejando muchas dudas 
porque permaneció incomunicado 
varias horas.

Por otro lado, pidió que no sea 

escuchado todo el ruido que están 
generando integrantes del partido 
político Morena sobre una supuesta 
anulación de los resultados electorales 
en el estado y coincidió con quienes 
han afirmado confiar en el Tribunal 
Electoral.

“Yo creo que hay mucho ruido al 
respecto, la verdad es que yo confío 
en que tanto Guadalajara como Jalisco 
se va a respetar el voto popular, que 
todo lo que han presentado como 
supuestas impugnaciones no tienen 
ninguna razón, ninguna validez y que 
los tribunales van a confirmar tanto el 
triunfo de Verónica Delgadillo como el 
de Pablo Lemus”.

reclutan a jóvenes a través de redes 
sociales, explicó el gobernador de Jalisco, 
Enrique Alfaro quien señaló que los 
anuncios ya ni siquiera ocultan el tipo de 
trabajo que ofrecen.

“Se trató de ausencias voluntarias, 
pudimos identificar que estaban 
vinculados a estos temas. Y entonces 
se ha trazado una ruta de trabajo en la 
Mesa de Seguridad, en coordinación 
con las autoridades federales, pues ya 
hay los primeros dos detenidos y se está 
ampliando la investigación para detectar 
y tener un monitoreo permanente de este 
tipo de anuncios en las redes, haciendo 
un llamado también a los padres y 
madres de familia para que estén atentos 
a lo que sus hijos están viendo, a este 
tipo de publicaciones que con engaños 
están generando problemas como los 
que vimos en estos días, que un joven de 
repente se va por su propia voluntad y 
caen en las garras del crimen organizado”.

Alfaro Ramírez, quien por cierto rendirá 
su sexto y último informe de gobierno el 
6 de noviembre, dijo que está todo listo 
para festejar en Jalisco los días patrios en 
paz y calma

Federación tome una decisión conforme 
a Ley.

Ya hay dos personas detenidas, pero 

continuarán las investigaciones para 
encontrar a quienes están detrás de las 
redes del crimen organizado quienes 
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Alistan operativo especial de 
seguridad por Fiestas Patrias 

La Secretaría de Seguridad estará vigilando el Grito de Independencia
 el 15 de septiembre y el desfile cívico programado para el lunes 16

Redacción/Quadratín Jalisco

 

Un operativo especial será 
implementado por la Secretaría 
de Seguridad del Estado 
(SSE) con motivo del Grito de 

Independencia el 15 de septiembre y el 
desfile cívico programado para el lunes 
16. Las acciones tendrán lugar tanto en 
el AMG como en el interior del Estado.

Para la capital tapatía, la dependencia 
informa que habrá total coordinación 
con dependencias municipales, 
estatales y federales para garantizar 
la seguridad de quienes acudan a la 
ceremonia del Grito de Independencia 
la noche del 15 de septiembre así como 
al desfile cívico-militar del lunes 16.

La Policía del Estado hace un atento 
llamado a la ciudadanía para tener un 
Festejo Seguro, tomando en cuenta las 
siguientes recomendaciones:

Evitar llevar objetos que puedan 
causar algún daño. Habrá filtros de 
ingreso con arcos detectores de 
metales, así como revisiones aleatorias 
para evitar que se introduzcan objetos 
prohibidos.

El uso de pirotecnia debe ser única 
y exclusivamente por profesionales ya 
que representa un riesgo de lesiones y 
quemaduras.

Si se va en grupo, es importante 

acordar un punto de reunión, en caso 
de separarse.

Al acudir con menores de edad es 
importante que estos conozcan sus 
datos básicos y tengan consigo una 
identificación.

Se dio a conocer que la corporación 
exhorta a la ciudadanía a respetar las 
indicaciones de los oficiales estatales y 
municipales que estarán en los filtros 
de acceso tanto a la Plaza de Armas 
como a la Plaza Liberación.
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La SSE informa que habrá total coordinación con dependencias municipales, estatales y federales. 

Personal operativo implementará la 
restricción del paso vehicular 
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Habrá cierres 
viales en GDL 
15 y 16 de 
septiembre 
Redacción/Quadratín Jalisco

 

Los días 15 y 16 de septiembre 
habrá cierres viales en distintos 
puntos de la capital del Estado 

a fin de garantizar las actividades 
programadas para los festejos patrios.

La Secretaría de Seguridad del 
Estado (SSE), a través de la Comisaría 
de la Policía Vial, mantendrá labores 
preventivas tanto en el Centro 
Tapatío como en Chapultepec y zonas 
aledañas.

Con motivo de la ceremonia del 
Grito de Independencia en Plaza 
de Armas y las actividades que 
se realizarán en Plaza Liberación, 
desde las 12 horas del domingo 15 
de septiembre, personal operativo 
implementará la restricción del 
paso vehicular en rúas del primer 
cuadro de la ciudad, lo anterior en el 
perímetro comprendido por las calles 
Independencia, Contreras Medellín, 
Venustiano Carranza y avenida Juárez, 
informó el gobierno estatal.

Cabe mencionar que el cierre 
ordinario que se realiza el día 
domingo en avenida Juárez por las 
actividades de la Vía RecreActiva, se 
mantendrá en su horario habitual, de 
08 a 14 horas.

Autoriza Cofepris registro de vacuna contra viruela del mono 
Redacción/Quadratín México 

La Comisión Federal para la 
Protección contra Riesgos 
Sanitarios (Cofepris) informó que, 

tras un proceso de acompañamiento 
regulatorio proactivo con la empresa 
Bavarian Nordic, autorizó el registro 
sanitario a la vacuna Jynneos contra 
viruela y viruela símica (mpox). 

“La vacuna, que puede utilizarse para 
vacunación primaria o revacunación, 
está indicado exclusivamente a 

personas adultas de 18 años de edad en 
adelante con alto riesgo de exposición 
al virus. No se recomienda su uso en 
población general, incluyendo niños, 
mujeres embarazadas o en lactancia”, 
resaltó, en un comunicado. 

Un equipo multidisciplinario de esta 
comisión federal llevó a cabo el análisis 
de la evidencia científica presentada 
por Bavarian Nordic y concluyó que 
la vacuna cumple los requisitos de 
calidad, seguridad y eficacia para 
expedir el registro sanitario que 

permite su comercialización. 
Mpox, conocido por causar 

erupciones cutáneas dolorosas que 
suelen aparecer en la cara, las palmas 
de las manos y las plantas de los 
pies, se transmite principalmente 
de persona a persona a través 
del contacto directo con 
lesiones en la piel, costras, 
fluidos corporales 
contaminados o 
mediante gotas 
respiratorias. 
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Población vulnerable es la 
prioridad: Michelle Greicha

La presidenta del DIF Zapopan rindió su Tercer Informe de Actividades y 
señaló que se ha transformado la vida de cientos de familias

Redacción/Quadratín Jalisco

Durante la presentación del 
Tercer Informe de Actividades 
del sistema DIF Zapopan, la 
presidenta de este organismo, 

Michelle Greicha Frangie, destacó 
que durante su gestión la prioridad 
fue brindar, garantizar y mejorar los 
programas de apoyo para los sectores 
vulnerables.

El trabajo coordinado entre todas 
las áreas involucradas, incluida la 
iniciativa privada, ha permitido brindar 
atención integral desde las primeras 
infancias hasta la vida adulta en temas 
educativos, económicos, alimentarios y 
médicos que han transformado vidas y 
familias.

La presidenta del DIF Zapopan 
agradeció el acompañamiento, guía, 
compromiso y respaldo que obtuvo 
a lo largo de este tiempo por parte de 
su familia, colaboradores y equipo para 
mejorar la vida de las y los zapopanos.

“Gracias por haber hecho equipo 
conmigo, por creer que un Zapopan 
mejor sí es posible, por entregarse 
a este proyecto, entender que estos 
puestos son temporales y no podemos 
perder un solo minuto, que la gente 
nos necesita y que dependen de 
nosotros. Gracias a todos y cada uno 

de mis directores, por trabajar a tope, 
por crear y por innovar programas a la 
altura de nuestros zapopanos, por salir 
a las calles, por escuchar a la gente”, 
mencionó.

Durante estos tres años, la inversión 

económica para obra pública, así como 
de personal para estos espacios y 
programas, ha permitido avanzar en las 
condiciones de igualdad para niñas y 
niños, mujeres y adultos mayores, entre 
otros sectores beneficiados.
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Michelle Greicha agradeció el apoyo de su familia y colaboradores, con los que hizo equipo.

Esta institución bancaria se renueva para los 
inversionistas.
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Invex ofrece 
nuevos servicios 
y productos
Redacción/Quadratín Jalisco

Luego de descubrir que, a lo largo 
del tiempo, con los cambios que 
hay a nivel global en el tema de 

inversiones es prácticamente de 
complicado acceso, es por ellos que 
Invex Banco buscando atender las 
necesidades de inversionistas, nuevos 
y experimentados, ha apostado por en 
la parte digital donde conjuntarán la 
banca digital, como el acompañamiento 
de un equipo altamente especializado 
para sus clientes. Banca Patrimonial 
con diversas opciones de servicios y 
productos que conjuntan tanto

Invex Trade, una plataforma para 
operar y realizar transacciones vía 
web, contando siempre con un 
equipo especializado para el apoyo al 
inversionista.

En una charla con Esteban Martínez, 
director de Banca Patrimonial y con 
Antonio Toscano, director regional 
del Centro Financiero Guadalajara, 
Quadratín Jalisco conoció las 
facilidades para inversionistas con la 
nueva experiencia financiera digital.

“Les voy a contar un poquito de 
todo, pero al final del día creo que 
el mensaje principal de esta propuesta 
es que no se trata solamente de 
productos y servicios, para eso 

tuvimos que empezar a entender 
cuál era el posicionamiento 

de la Banca Patrimonial 
dentro del mercado y 

para eso lo vamos a 
visualizar en tres 

dimensiones.

Suspenden clases en Cabo Corrientes
Javier Frías/Quadratín Jalisco

Ante la presencia de la depresión 
Tropical Nueve-E frente a las costas 
de Jalisco, fueron suspendidas las 

actividades escolares en 10 localidades 
de Cabo Corrientes.

Lo anterior lo dio a conocer la 
Dirección de Protección Civil del 
municipio costero, a través del oficio 
14020/412/2024 en el que se indica 
sobre las condiciones de tiempo 

severos causados por la formación 
del meteoro el cual se ubicaba por la 
mañana del jueves a 150 km al oeste-
sureste de Playa Pérula, Jalisco.

Por ello, la unidad Municipal 
de Protección Civil y Bomberos 
determinó suspenden actividades 
escolares en las localidades de: 
Villa del Mar, Yelapa, Naranjitos, 
La Sauceda, Ipala, Chimo, Boca de 
Tomatlán, Mayto, El Refugio de 
Suchitlán y Aquiles Serdán. La onda tropical 9 traerá fuertes lluvias.
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Tendría inversiones adicionales para habilitar 
servicios como tanques de combustible.

Impulsa Lemus 
aeropuerto 
de Lagos de 
Moreno
Redacción/Quadratín Jalisco

Buscando que, con la reactivación 
del Aeropuerto Francisco Primo 
de Verdad y Ramos en Lagos de 

Moreno, la zona de Los Altos se convierta 
en un centro de distribución estratégico 
de mercancías, aprovechando su 
conectividad con el Bajío y la zona Centro 
del país, el Gobernador electo de Jalisco, 
Pablo Lemus Navarro, visitó esta terminal.

Actualmente, el aeropuerto opera para 
aviación privada; cuenta con una pista 
de 2 mil 200 metros de extensión, lo cual 
permite el aterrizaje de aviones de gran 
capacidad, como el Boeing 737. Lemus 
Navarro pretende que sea una terminal 
aérea de carga, haciendo inversiones 
adicionales para habilitar servicios 
esenciales, como tanques de combustible 
y aduana.

“Hemos llegado a un acuerdo para 
que este aeropuerto se active como un 
aeropuerto de carga, y se convierta en 
un centro logístico y atractivo para las 
inversiones de toda la zona de Los Altos 
de Jalisco. Aquí hay industrias avícolas, 
muchas agroindustrias y empresas de 
tecnología interesadas en que este 
aeropuerto se detone para trasladar sus 
mercancías a Estados Unidos, Canadá e 
incluso Europa”, afirmó Pablo Lemus.

El mandatario electo dijo que el objetivo 
principal es aprovechar el fenómeno 
del nearshoring, en una región con una 
conectividad privilegiada con el Bajío y el 
centro del país; esto es clave para atraer 
empresas interesadas en desarrollar 
parques industriales en la zona.
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Mario Delgado visita Jalisco para 
respaldar a Claudia Delgadillo

El dirigente nacional de Morena aseguró que respetarán 
la decisión del TEPJF porque respetan las instituciones

Redacción/Quadratín Jalisco

Este jueves estuvo en Jalisco el 
dirigente nacional del partido 
político Morena, Mario Delgado, 
para repetir lo mismo que ha 

dicho en las últimas ocasiones, que los 
resultados electorales del 2 de junio 
en el estado están impugnados, no 
solo en la gubernatura, sino en varios 
municipios, sobre todo en Guadalajara, 
y sostuvo que van a tener que 
realizarse elecciones extraordinarias.

Después de muchas versiones de 
que la Sala Superior del Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la 
Federación sesionaría y anularía los 
resultados de Jalisco, esto no sucedió, 
y solo fue realizado un evento muy 
parecido a los de campaña donde 
abundaron las porras, los vivas y los 
aplausos a quienes fueron candidatos.

El dirigente morenista dijo que 
respetarán los resultados del 
TEPJF porque ellos respetan las 
instituciones.

“Lo único que queremos es que se 
respeten los votos y no hay todavía 
ningún dictamen al respecto de Jalisco, 
entonces, ya que pasó un proceso 
federal, ya que terminó de sancionarse 
el Congreso, está ahora el tribunal 
analizando las distintas elecciones de 
gobernador, y tendrán que sancionar 
tal vez a finales de octubre, principios 
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Delgado estuvo acompañado de Claudia Delgadillo, Chema Martínez y otros morenistas.

Laura Haro dijo que la reforma aún se puede 
echar abajo.
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Pide PRI a partidos rechazar la reforma Judicial 
Juan Carlos Huerta/Quadratín Jalisco

La dirigencia del PRI Jalisco hace 
un llamado a las fracciones 
parlamentarias del Congreso del 

Estado para que se pronuncien sobre 
la reforma Judicial.

Laura Haro, presidenta 
estatal del partido, indicó 

que hay instancias 
internacionales a 

donde se puede 
acudir para 

Quiero decirlo 
fuerte y claro: 

nosotros siempre 
seremos respetuosos, 
confiamos plenamente 
en el Tribunal Federal 
Electoral y acataremos 
de manera pacífica la 
resolución que emitan 
sobre la elección de 
Jalisco

Mario Delgado

de noviembre, donde estamos seguros 
que se va a echar para abajo las 
elecciones de Jalisco y de Guadalajara y 

se tendrá que convocar a una elección 
extraordinaria”.

La ex candidata a la gubernatura por 

la coalición Sigamos Haciendo Historia, 
Claudia Delgadillo dijo, por su parte, 
que defenderá de manera pacífica 
la voluntad del pueblo de Jalisco, y 
agradeció el respaldo recibido por 
parte de Mario Delgado, presidente 
nacional de Morena, aunque pronto 
asumirá como titular de la SEP.

Laura Haro Ramírez 
anticipó que sus 
legisladores votarán 
contra la reforma judicial.

LA CITA 

echar abajo la reforma.
“Primero esperamos que haya una 

discusión, y que cada uno de los 
legisladores demuestre de qué está 
hecho, y los que vayan a acompañar 

este régimen se desenmascaren y 
veamos quiénes son”.

Agrega que se recurrirá a instancias 
internacionales para echar abajo la 
reforma.

Asimismo, criticó la postura de la 
Universidad de Guadalajara (UdeG) que 
ha sido tibia y sometida respecto a la 
reforma, al igual que la dirigencia del 
Partido Movimiento Ciudadano. 

“Tiene que ver con la impugnación 
de la elección del Estado de Jalisco y de 
Guadalajara, yo esperaría que hoy, las, y 
los legisladores de Jalisco alcen la voz”.
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Chivas anunció una gran noticia 
antes del Clásico Nacional del 
próximo sábado: ha logrado 
renovar los contratos de dos de 
sus futbolistas más importantes. 
Alan Mozo y Roberto Alvarado 
continuarán defendiendo la 
camiseta rojiblanca, luego de 
alcanzar el acuerdo que fue 
ya debidamente firmado para 
seguir por algunos años más en 
el club. 
“La lateral derecha del 
Guadalajara estará bien 
resguardada por los próximos 
años, pues Alan Mozo renovó 
su contrato con el equipo más 
querido y popular de México. El 
zaguero firmó una renovación 
que lo mantendrá con el Rebaño 
hasta el 2027, con opción a que 
se extienda 1 año más”, explicó 
el club.
También anunció con bombo 
y platillo la permanencia de 
Roberto el Piojo Alvarado. 
“Hacemos del conocimiento de 
la Nación Rojiblanca y los medios 
de comunicación, que la Directiva 
de Chivas y Roberto Alvarado 
han llegado a un acuerdo 
para extender el contrato del 
futbolista”, dijo el Rebaño 
Sagrado.
“El atacante renovó su vínculo 
con el Rebaño hasta el 2028 
y tiene la opción de
extenderlo un 
año más”.  9

Ya se viene la época 
de Chivas: Alan Mozo

El lateral derecho del Rebaño Sagrado se armó de valor de cara 
al Clásico Nacional y aseguró que ahora les toca brillar 

César Huerta/Quadratín Jalisco

El bicampeonato del América 
no le ha caído para nada bien 
a millones de aficionados del 
Guadalajara. En el plantel 

rojiblanco, intentan tomarlo con 
filosofía. Alan Mozo asegura que la 
realidad debe aceptarse, pero ya “es 
pasado”. Y advierte sin dudarlo: se viene 
la época de Chivas. Previo al Clásico 
Nacional del próximo sábado, el lateral 
derecho del Rebaño Sagrado se armó 
de valor.

“Mira, la verdad es que primero 
intento fijarme en lo que puedo hacer 
yo desde mi trinchera para poder ser 
mejor profesional, mejor ser humano 
y poder aportar en el equipo que 
estoy. No me gusta ver o hablar de los 
demás. Creo que es algo que se tiene 
que aceptar: América es bicampeón, 
pero eso es el torneo pasado, estamos 
en un nuevo torneo, en una nueva 
oportunidad y pronto se viene la época 
de Chivas”, sentenció.

De cara al duelo entre los clubes 
más importantes del país, no duda 
sobre la grandeza del Guadalajara. 
“Por supuesto que lo veo de esa 
forma, Chivas es inmenso. Yo 
defiendo a Chivas y para mí es el 
equipo más importante. Es cierto que 
últimamente la América ha tenido 
un gran momento, ha tenido un 
bicampeonato que hay que aceptarlo 
como es. En base a eso, también 
nosotros tenemos que dar pasos 
firmes, no tenemos que irnos directo 
a ser campeones. Tenemos una gran 
oportunidad este sábado y Chivas es 
un equipo muy importante en este país 
que trasciende fronteras”, señaló Alan 
Mozo.

“Me ha tocado ir a estadios en 
Estados Unidos que se llenan, me 

han tocado ir de visita y parece que 
somos locales. Eso habla por sí solo y 
creo que es nuestra responsabilidad 
ser campeones, obviamente estoy 
yendo muy adelante, pero bueno, 
esa es nuestra meta, de todos los que 
están aquí, desde los jardineros, desde 
arriba hasta abajo, en medio, todos los 
que estamos aquí sabemos el club que 
representamos y aquí sabemos que 
estamos aquí para ser campeones”, 
aseveró.

No se confía del mal momento que 
vive el América. “Mira, estos partidos 
son tan complicados que puedes estar 
primero o último y el partido se juega 
a una intensidad completamente 
distinta. No sé si somos favoritos, lo que 
sí te puedo decir es que este equipo va a 

salir a ganar, seamos locales, seamos de 
visita. Este partido es muy importante 
para nosotros y bueno, de nada sirve 
decir aquí absolutamente nada, si en 
la cancha no lo demostramos. Estamos 
conscientes y vamos a poner todo en 
nuestra parte para llevárnoslo hasta el 
fondo de la capital”, señaló Alan Mozo.

Nacido en Pumas, sabe que contra 
las Águilas la derrota está prohibida. 
“Mira, son unos partidos que, como tú 
dices, yo crecí con una ideología de no 
se pueden perder. En lo personal, me 
motiva muchísimo y me siento muy 
feliz de poder representar a Chivas 
en este tipo de partidos. Somos 
un equipo con puro mexicano, 
entonces me motiva bastante”, dijo 
el futbolista.
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Alan Mozo habló previo al duelo que sostendrán con el América. 

RENUEVAN A 
MOZO Y PIOJO
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